

Des étoiles plein les yeux !

Le Républicain Lorrain – 17 sept. 2023 à 18:58



Il fallait patienter pour observer les planètes dans le grand télescope.

L'association Astronomie 57 de Florange a investi la zone de loisirs de Guélinge pour une nouvelle nuit des étoiles, accueillie par les bénévoles de Guélinge loisirs.

L'après-midi, grâce à un équipement adapté, les passionnés ont pu découvrir les taches solaires. Pas de Lune cette nuit-là pour perturber l'éclairage du ciel, rien qu'une nuit magnifiquement étoilée.

Après une conférence très intéressante sur l'absence de la soirée, la Lune, sa création présumée, ses croissants et sa composition, les nombreux spectateurs de tous âges ont pu découvrir les anneaux et les satellites de Saturne, puis, plus tard, Jupiter.